

## **Antrag der FDP-Fraktion**

Neupflanzung trockenresistenter Bäume

### **Begründung:**

In Bernburg und seinen Ortsteilen mussten aufgrund der sehr trockenen Jahre eine Vielzahl von Fällungen im Straßenbaumbestand vorgenommen werden.

Für die Verbesserung des Stadtklimas hält es die FDP-Fraktion für erforderlich, nicht nur die jährliche Anzahl von Neupflanzungen zu erhöhen, sondern insbesondere darauf zu achten, dass trockenresistente Arten gepflanzt werden.

Bei der Auswahl der Arten und der Pflanzorte sollen die Ortsbürgermeister und Ortschaftsräte mit eingebunden werden.

Deshalb stellt die FDP-Fraktion den Antrag, folgenden Beschluss zu fassen:

### **Beschlussvorschlag:**

1. Die Verwaltung wird beauftragt, die Anzahl der Neupflanzungen an Straßenbäumen der aufgrund der Trockenheit erhöhten Anzahl von notwendigen Fällungen anzupassen und erheblich nach oben zu korrigieren. Die notwendigen finanziellen Mittel sind entsprechend im Haushalt der Stadt Bernburg einzustellen.

Andrea Heweker  
Fraktionsvorsitzende